

水道検針について
一月、二月は浄水場
内及び配水管等の管理
作業のためメーター検
針を休ませて戴きます。

水道課

正月休みについて

役場事務について左
記の日程で休ませてい
ただきます。
一月二日 (月)
一月三日 (火)
一月一六日 (月)
一月一七日 (火)
尚急事務は直に申
出下さい。

岩室村役場
岩室村役場
発行所 岩室村役場
印刷所 卷・北洋印刷 KK

No.57

今年の飛躍はでっかいぞ

目を覚せ！ 眼れる間瀬海岸観光資源

間瀬越——櫻ヶ馬場有料道路開発

(写真=B.S.N.レポートより)



年頭に当たりて
議長としての私は、少
しおこがましくはあります
が「住みよい村」の村作り
の土台骨になりたいと申し
上げます。これに必要な施
設は村長の手で立案します
から、それに十一分の吟味
を加え、公平無私、是は是非
非は非として暖い協力をす
るつもりです。その上いい
考え方があればどしどし進言
するつもりですが私は生
まれました。お菓子屋でしかあ
りませんので、すぐれた意
見の持ち合せはありません



本間十郎
議会議長

あけましておめでとうございます。年頭に村の繁栄の一層の進展と、村民の皆様の御多幸を心から御祈念申上げます。幸あれかしと迎えた昭和四十二年も申すまでもなく、現実は国内外とも更に一段と緊迫せる困難な情況下に包まれて誠に憂慮に堪え得ぬものがあります。我々はせめて身近かな暗雲低迷の一掃は国民一人一人の自覚と良識に依るものと決意を致し、明るい近代的な平和な社会生活ときと祈らずにいられません。国会は解散し更に、県



岩室村長
佐藤貢之輔

議、市町村の統一選挙と連続的に行なわれます。いわば国民としての権利行使の年であります。今は此の際自己の正しき信念に問うて審判下だすべきと思います。こうした世相の中に私の夢は我が里が見苦しき政争に巻き込まれず、総意の結集がなされ平和の郷の範囲となることをから希望するものであり、顧みて昭和四十一年度は多難な年でしたが、各位の御協力に依つて苦しい財政の中にも前年度に優る予算の実現を見ています。誠に喜びに堪えません。これは村民各位の御協力と深い御理解と賜と厚く感謝申上げる次第

年頭に當りて議長本間は何を考えるやと問われれば議会人としての私は、少しも考へておらず、お氣の立話でも、お気付の点はどうぞお聞かせ願つて村の立話にとりいれるよう努力したいと考えて居ります。農業のことについては特に勉強して居るつもりですが皆さまからも、もっとお教え下さい。どうぞそのつもりで御頬撫下さるようになっていただきたい

あります。迎春の本年も更に高度な飛躍を夢に托し、その發展に大きな希望を持つものであります。だが地方自治体の財源難題は我が村もその例に洩れず、たた苦しくなる一方です。しかし、現実はこの財政難に相反するが如く多くの事業が自負押しに要望され居るのであります。そしてまた從前からの継続事業の完結等仲々容易からざる事業分量です。せめて、今度の主力は從来から手がけていた、事業の総仕上げの年にしてその準備に努力を傾注する決意であります。皆様から益々深い御理解と御協力と願い申上げます。農業のことは特に勉強して居るつもりですが皆さまからも、もっとお教え下さい。どうぞそのつもりで御頬撫下さるようになっていただきたい

あります。迎春の本年も更に高度な飛躍を夢に托し、その發展に大きな希望を持つものであります。だが地方自治体の財源難題は我が村もその例に洩れず、たた苦しくなる一方です。しかし、現実はこの財政難に相反するが如く多くの事業が自負押しに要望され居るのであります。そしてまた從前からの継続事業の完結等仲々容易からざる事業分量です。せめて、今度の主力は從来から手がけていた、事業の総仕上げの年にしてその準備に努力を傾注する決意であります。皆様から益々深い御理解と御協力と願い申上げます。農業のことは特に勉強して居るつもりですが皆さまからも、もっとお教え下さい。どうぞそのつもりで御頬撫下さるようになっていただきたい